



Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

EL AYUNTAMIENTO PARTICIPA EN UNA JORNADA PARA ABORDAR LOS PRINCIPALES RETOS DE LAS CIUDADES

La Fundación Kaleidos Red y el Área de Participación Ciudadana organizan este encuentro, el próximo 31 de enero, en torno a la Gobernanza Local y la Agenda 2030

23/01/2024.- El Ayuntamiento de Málaga participa en una jornada para abordar los principales retos de las ciudades y la construcción colectiva de soluciones a partir de la Gobernanza Local y la Agenda 2030. La Fundación Kaleidos Red, de la que forma parte el Ayuntamiento, organiza este encuentro que se celebrará el próximo 31 de enero en el salón de actos del Área de Participación Ciudadana, en horario de 9:00 a 14:00 horas, con entrada libre previa inscripción.

Bajo el título ‘¿Cuáles son los principales retos en nuestras ciudades y territorios? – Construcción colectiva de soluciones a partir de la Gobernanza Local y la Agenda 2030’, esta jornada está dirigida a responsables políticos y técnicos de entidades locales; ciudadanía asociada o a nivel particular; medios de comunicación especializados en el tema; personal académico o experto en estas materias; y, en general, cualquier persona interesada en aportar conocimiento y experiencia para que su ciudad mejore.

El encuentro contará con la participación profesionales en la materia como Roberto San Salvador del Valle, director de Deusto Cities Lab, y de Concepción Campos Acuña, presidenta de la asociación Mujeres en el Sector Público, así como de los equipos técnicos de los distintos entes locales que conforman la Fundación Kaleidos.

Igualmente, durante la jornada se presentarán los trabajos que el Área de Participación Ciudadana desarrolla junto con la Fundación Ciedes en materia de ODS. En particular, destaca el informe voluntario de progreso que permite conocer cada año los avances de la ciudad en materia de los objetivos de desarrollo sostenible.

La Fundación Kaleidos Red es una organización intermunicipal, fundada en el año 2000, que agrupa a los ayuntamientos de Málaga, Alicante, Bilbao, Getafe, Sant Boi de Llobregat, Santiago de Compostela, Valencia y Vitoria-Gasteiz y la diputación de Barcelona.



El evento tendrá lugar en el salón de actos del Módulo 3 de Tabacalera, calle Concejal Muñoz Cerván, 3. Más información e inscripciones en la página de la Fundación Kaleidos: <https://kaleidosred.org/malana2024-jornadas-kaleidosred/>